

La scène se passe à Yaoundé dans le quartier « Elig-edjua » où un bébé de trois mois seulement a été volé par une fausse baby sister.

C'était Lundi 13 novembre 2017 ; Fortuna une jeune fille se présente au domicile de Marie la mère du bébé de trois mois. La jeune dame à la recherche de l'emploi prétexte une grossesse qu'elle a du mal à assumer financièrement et avance comme argument d'être recommandée par la meilleure copine de la jeune mère. Dès cet instant, la confiance s'installe.

« J'étais couchée dans la chambre avec mon bébé, lorsque ma maman m'a appelé pour me signifier qu'une fille me cherchait, je suis venu à sa rencontre, et j'ai dis à celle-ci que ; n'est-ce pas je t'ai demande de passer Mardi ? Pourquoi viens-tu aujourd'hui à 6 heures ? Elle m'a répondu qu'elle est venue prendre contact avec le bébé et voir comment est ce que je m'occupe de ce dernier. J'ai fini de faire mes travaux et j'ai nourri mon enfant. Ma maman sortait et m'a demandé d'aller acheter du riz. De mon retour je n'ai trouvé personne à la maison. J'ai fouillé partout mais en vain. » Telle est la déclaration de Marie la maman du bébé.

Moins de 15 minutes auront suffi à la voleuse de bébé pour disparaître avec l'enfant. Et depuis, jusqu'à qu'aujourd'hui les recherches engagées restent infructueuses ce, d'autant plus que la famille de marie ne dispose d'aucune pièce d'identité de la fille. L'affaire suit son cour à la police afin d'établir les différentes responsabilités et plus important de retrouver le bébé disparu.
